GALA 2011 DE LA FEDERACIÓN NAVARRA DE HÍPICA

La Federación homenajea a Pablo Hermoso de Mendoza Galdeano

El pasado sábado se celebró la tradicional cena de fin de temporada en la que se entregan los trofeos y galardones a los mejores jinetes y amazonas de la temporada pasada.

Comenzó el acto con la bienvenida del Presidente de la Federación, Patxi Jiménez Huarte que saludó a las autoridades presentes Enrique Maya, Alcalde de Pamplona, Miguel Ángel Pozueta, Director del INDAF, Presidentes de Federaciones de Comunidades limítrofes Riojana y Vasca, Secretario General de la Federación Internacional de Horseball y lógicamente al homenajeado Pablo Hermoso de Mendoza Galdeano.

Hizo un balance de la temporada destacando la actuación de los jinetes y amazonas que en competiciones territoriales, nacionales e internacionales han tenido brillantes resultados como la Medalla de Oro en la Copa de España Inter-autonomías de la Selección Navarra de Raid y haber quedado primeros en la Clasificación Combinada de la Real Federación Hípica Española destacando así mismo a nivel individual a Laia Muixi, Medalla de Plata en el Campeonato de Europa celebrado en la localidad francesa de Florac y a Silvia Pérez de Zabalza, David Osinaga y Paco Ayestarán, ganadores de los Raid de Figarol, Ultzama y AGM de Zaragoza respectivamente.

Felicitó al Equipo Navarro de Doma en el Campeonato de España de Menores y a Teresa Jauquicoa, amazona destacada, 1ª en el Gran Premio Especial CDNA*** RACE y 1ª en la KUR en Expovicaman.

En Horseball el Equipo Iruña Horseball quedó tercero en la clasificación final en la categoría Élite y el equipo Tsunami 74, quedó Campeón en 1ª división ascendiendo a la categoría Élite. A nivel individual se destacó a Mikel Jiménez, Capitán del Iruña, que fue seleccionado por la FIHB para jugar con el Equipo Español en el torneo de Polonia ganando todos los partidos.

En la disciplina de Trec, una de las últimas disciplinas en entrar en esta Federación, se han superado las previsiones más optimistas que nos dan opción de presentación en el Mundial que se celebrará este año en Portugal.

Cerró esta relación con la disciplina de Doma Paraecuestre en la que las amazonas Claudia Lazcoz y Natalia Quintana obtuvieron la Medalla de Oro y Plata en el Campeonato de España respectivamente, concursando en el Campeonato de Europa en Bélgica, otros concursos en Portugal e Italia clasificando para las Paraolimpiadas de Londres de este año.

A continuación, a petición del Presidente, Fernando Moreno glosó la trayectoria hípica de Pablo Hermoso de Mendoza Galdeano, pionero y promotor de la hípica Navarra comentando las ocho generaciones de esta familia dedicadas al caballo con mención a varios de sus hijos que han practicado el deporte de la hípica incluido Pablo, mejor

rejoneador de todos los tiempos y a su nieta Paula que esa misma noche recogió un trofeo en la disciplina de Doma.

Tanto el Alcalde de Pamplona como el Director del Instituto Navarro del Deporte y Actividad Física, intervinieron directamente dirigiéndose a los asistentes. Se mostraron cercanos a los deportistas y les felicitaron por los éxitos obtenidos a nivel Nacional e Internacional en las diferentes disciplinas. Destacaron el funcionamiento de la Federación Navarra de Hípica, a la que se puso como ejemplo de eficacia y buen hacer, y hubo una mención al Presidente de la Federación, Patxi Jiménez Huarte por el galardón recibido del Gobierno de Navarra, como Directivo Deportivo destacado del año, y al Vicepresidente de la Federación Ignacio Galárraga por la concesión de la Medalla de Plata al merito Deportivo. Terminaron su intervención felicitando al homenajeado Pablo Hermoso De Mendoza

El Alcalde de Pamplona, el Director del INDAF y el Presidente de la Federación entregaron los trofeos a sus ganadores tanto de las ligas como de los campeonatos de todas las disciplinas: paraecuestre, trec, raid, horseball, doma vaquera, doma clásica y salto.

Como todos los años terminó la fiesta con un animado baile en la que se vio la armonía de esta Federación entre todos sus miembros, autoridades, federativos y federados.